

七夕プロードウェイ二〇一六

ドギモを抜かれる夜がくる。

2016.8.6 Sat 20:30 start

大分七夕まつり48万人の広場

大分県警交通機動隊による華麗なるドリル走行パフォーマンスに、
世界が認める木下真輔選手による衝撃的なエクストリームバイクショー。
そして、大分高等学校吹奏楽部の生演奏に乗せ21,000個の風船を夜空へ一斉に
リリースし、幻想的なクライマックスを迎えます。
興奮に包まれる48万人の広場にぜひご来場いただき、ドギモを抜かれてみませんか?
(一社)大分青年会議所は故郷大分の活性化を目指し、今年で35回目を数える
「大分七夕まつり」に参画しています。2日目のフィナーレを主催するにあたり、この時間が
市民の皆様にとって少しでも有意義な時間となる事を願い、本年度も「夢と感動」を
市民の皆様と共有できる企画を用意させていただきました。



大分県警交通機動隊による
ドリル走行パフォーマンス

アメリカで1位を含め入賞経験多数の
エクストリームバイクライダー
木下真輔選手によるバイクショー

大分高等学校吹奏楽部による生演奏と、
来年度統合される、荷揚町小学校、中島
小学校、住吉小学校の児童の夢とともに、
21,000個の一斉風船リリースリリースし、
幻想的なクライマックスを迎えます。

ご来場の方にはリリース用の風船を配布しますので、
一緒に願いを込めて飛ばしましょう。

◆配布時間 20:35～ ◆配布場所 大分銀行本店前

※小・中学生は保護者同伴の上ご来場ください。
※尚、配布する風船は数量が限られておりますので、無くなり次第終了します。
※当日の様子を撮影し、後日Youtubeにて配信しますのでご留意ください。
※天候によって内容が変更される場合ございます。あらかじめご了承ください。

